
Нужно нам, но еще больше –
потомкам.  На  аппаратном
совещании  обсудили  состояние
мехпарка,  реализацию
плодоовощной  продукции  из
стабфондов
Особое внимание председатель облисполкома Иван Крупко уделил
теме благоустройства мемориалов, захоронений жертв войны, мест
воинской и боевой славы.
Общая память народа
Местные  органы  власти  со  всей  ответственностью  подходят  к
вопросам благоустройства и озеленения памятных мест, связанных
с историей Великой Отечественной войны. Гомельщина готовится
достойно  отпраздновать  80-летие  Великой  Победы.  Освоить
выделенные из бюджета средства и завершить все необходимые
работы планируется не позднее 29 апреля.
26  объектов,  в  основном  это  воинские  захоронения,  требуют
более  серьезного  ремонта.  Ответственные  за  эти  объекты
предприятия и организации должны ускориться и завершить работы
к установленному сроку.
Каждый  значимый  объект  культурно-исторического  наследия,
напомнил  Иван  Крупко,  должен  быть  строго  закреплен  за
коллективом крупного предприятия государственной или частной
формы собственности. Важно сделать всё для того, чтобы нам не
было стыдно перед нашими потомками.
Школы тоже шефствуют над такими объектами. Но основную помощь
в  вопросах  благоустройства,  ремонта  и  реконструкции
памятников,  мемориалов  должны  оказывать  предприятия,
задействуя  свой  потенциал  и  ресурсы.
Поставлена  также  задача  активизировать  работу  по  нанесению
надписей  (имен  захороненных)  на  плитах,  мемориальных
табличках.
Привлекать  к  благоустройству  памятных  мест  необходимо  и
посредством  субботников  –  городского,  районного,  областного
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значения.  В  том  числе  коллективы  частных  предприятий  и
организаций.
Готовность тракторов, витамины на прилавках
Разобрали  вопрос  прохождения  государственных  техосмотров
сельхозтехникой.  Процент  выполнения  высокий,  если  брать
трактора, ТО прошли уже более 82% машин. Однако губернатор
поручил еще больше ускорить темп ремонтных работ и получение
допуска к участию в дорожном движении.
В  области  осталось  отремонтировать  50  энергонасыщенных
тракторов.  Бригады  в  боксах  трудятся  в  авральном  режиме,
уверяют, что справятся за 10 дней.
Между тем, весенние полевые работы стартовали. Для сева рано,
а вот для вноса органики, удобрений, вспашки – самое время.
Рассмотрена  ситуация  в  стабилизационных  фондах  региона.
Продукции  в  хранилищах  достаточно,  порядок  реализации
проработан, выборка вполне прогнозируемая. Однако в феврале
имел место повышенный спрос на некоторые позиции, к примеру,
на  картофель,  свеклу.  Продажи  шли  сверх  месячной  нормы.
Губернатор указал на необходимость четко контролировать объемы
реализации, чтобы не столкнуться с дефицитом в мае.
Поручение губернатора:
Председателям  райисполкомов,  ответственным  службам  –
подтянуть работу по погашению задолженности предприятий за
поставленные газ и электроэнергию.
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